

## Une marche et un questionnaire à remplir avec la Bermontagne

Par L'Est Républicain - 04 juil. 2022 à 20:41 - Temps de lecture : 1 min



La famille Roy de Bermont, très perspicace, a décroché la première place. Elle jouait à domicile.

La Bermontagne, association affiliée à la Fédération française de randonnée pédestre (FFPR), a organisé, samedi 25 juin, une rando challenge en boucle, avec départ et arrivée au fort de Bermont. L'idée était de lier à cette marche d'environ six kilomètres, une épreuve ludique, sportive et familiale qui se pratique en équipe.

### Des questions sur le patrimoine

Au préalable, les responsables de La Bermontagne, dont Serge Rota et Rosine Cavin, avaient élaboré une trentaine de questions sur les connaissances liées au patrimoine et au contexte du circuit, comme la longueur du pont du TGV, le nom de l'église de Bermont, le nom du militaire qui a réalisé les plans des forts de la ceinture de Belfort, etc.

La vingtaine d'équipes participantes s'est très vite passionnée pour ce questionnaire dont la tâche était facilitée avec trois propositions de réponses.

L'équipe de l'association Bermontfort a régalé les papilles des marcheurs à leur retour en servant un plateau-repas avec Rico et Dom au barbecue, Jojo à la tireuse à bière et les dames Francine, Françoise, Liliane et Michelle au service.

Une visite du fort par Bernadette a permis à quelques-uns de s'informer sur l'histoire de cet édifice.

Pour conclure, le président Serge Rota a donné le résultat du challenge : « Tout le monde a gagné ! » s'est-il écrié mais au final, l'équipe Roy de Bermont finit première.